



Hoy han recibido su diploma los que han superado este año el curso de formación promovido por el Ayuntamiento, Aquopolis y Aunar Group.

## **VEINTE JÓVENES DEL MUNICIPIO TRABAJARÁN ESTE VERANO COMO SOCORRISTAS EN AQUOPOLIS**

**Vva. de la Cañada, 11 de jun.2014-** El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana los diplomas al grupo de jóvenes que, a partir de este viernes y durante esta temporada, formarán parte del equipo de socorristas de Aquopolis. Su incorporación es fruto del convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento, la empresa Leisure Parks, titular de las instalaciones de Aquopolis, y la empresa de formación en socorrismo acuático Aunar Group.

El regidor, Luis Partida, felicitó a los nuevos socorristas: "Les doy la enhorabuena por haber superado con éxito el curso de formación y les animo a aprovechar esta oportunidad laboral". El alcalde también destacó durante el acto "la apuesta del Ayuntamiento por la formación de los jóvenes y la promoción del empleo".

En total, veinte jóvenes del municipio -sumando los que han finalizado el curso, los que repiten del año anterior y los que han sido elegidos tras un proceso de selección- trabajarán este verano como socorristas en el parque acuático villanovense.

En el acto celebrado en las instalaciones de Aquopolis estuvieron presentes también el director de la División de Acuáticos de Parques Reunidos, Enrique Pérez, el director gerente de Aquopolis, Mariano Valverde, el director de formación de Aunar Group, Pablo Fernando Martín, así como concejales de la Corporación Municipal.

### **Por tercer año consecutivo**

El acuerdo, suscrito por tercer año consecutivo, entre el Ayuntamiento, Leisure Parks y Aunar Group tiene como objetivo fomentar el empleo y la formación ocupacional entre los jóvenes villanovenses facilitándoles un puesto de trabajo como socorristas en el parque acuático ubicado en el municipio.